

Y Sigue la Fiesta; Cierran Trabajos, Comercios y Escuelas

Por VICTOR PAYAN, enviado de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 26 de junio.—La explosión de alegría con que los argentinos han estado festejando la obtención del Título Mundial de Fútbol, ha arrojado un gran número de heridos arrollados por la multitud.

La celebración que prosiguió al coronamiento de la Selección de Argentina en la XI Copa del Mundo, ha sido una verdadera explosión de alegría con pequeños lunares negros por la cantidad de personas lesionadas durante el carnaval popular.

Muchas mujeres y niños fueron proyectados contra los escaparates de tiendas o restaurantes, y otros más resultaron lesionados al caerse la improvisada plataforma a donde subieron a gritar: "Argentina... Argentina..."

Hasta las primeras horas de hoy no había sido posible cuantificar los daños ocasionados ni el número exacto de los heridos que están siendo atendidos en los centros hospitalarios de esta ciudad.

Los datos referentes a esta situación no han sido proporcionados a los representantes de los medios de información de los países visitantes —según dijeron las autoridades—, para evitar que se empañe "nuestra imagen en el exterior".

Mientras en la noche se destrozaron infinidad de escaparates —debido a que la gente arrojaba contra los cristales todo lo que encontraba—, el ulular de las sirenas estuvo presente todo el tiempo.

El júbilo argentino no tuvo límites y con ello, casetas de teléfonos, almacenes, restaurantes y un gran número de automóviles fueron dañados.

Este carnaval —que se inició inmediatamente después del silbatazo final— cobró toda consideración y fue a nivel nacional, desde la Antártida hasta la Quiaca y en él participaron todos los núcleos: jóvenes, ancianos, niños, señoras y señores.

Todo el comercio se vio obligado a cerrar sus puertas, puesto que los jóvenes entraban a causar destrozos y a brincar sobre las mesas y mostradores.

El ruido fue ensordecedor por varias horas. Radios y televisores a todo volumen repiqueteaban a cada instante con los momentos culminantes en que Argentina había conseguido el Campeonato.

El grito desaforado sonó como impactante eco toda

la noche y parecía un himno más para los argentinos. Es notorio el interés del pueblo, porque la hora del trabajo concluya, para realizar el segundo día de festejos.

Desde temprana hora del domingo, las autoridades habían pedido al pueblo

que demostrara su responsabilidad y que "aun si gana nuestra selección, debemos mostrarle al mundo que cumplimos con nuestras obligaciones, pese a todo como cumplidos y celebrar este XI Campeonato del Mundo, lo que hoy nos llena de orgullo".

Los Cuatro Trofeos de la FIFA, Para los "Ches"

BUENOS AIRES, 26 de junio (Latín).—El seleccionado argentino arrasó con todos los trofeos instituidos para la disputa del Decimoprimer Campeonato Mundial de Fútbol, que concluyó ayer en esta capital con la victoria del representante local sobre Holanda, por 3 a 1.

Argentina, además de conquistar la Copa del Mundo, ganó el trofeo de la FIFA (Federación Internacional de Fútbol Asociado) por ser el equipo de más corrección en el certamen, y su delantero Mario Alberto Kempes, se llevó el Botín y Balón de Oro, al titularse goleador del torneo, con seis tantos.

El plantel argentino, con su entrenador César Menotti a la cabeza, se hizo presente en la cena, mientras en las afueras del hotel miles de personas vitoreaban al flamante campeón del mundo.

Durante la cena habló el presidente Videla, quien en una breve alocución agradeció a los dirigentes de la FIFA que "permitieron que Argentina fuera sede de esta justa y le dieron la oportunidad para de-

mostrar de lo que es capaz el pueblo argentino". El jefe de estado afirmó que el resultado del campeonato "permite pensar que aún es posible vivir en unidad y diversidad y es también símbolo de la paz, una paz que merezca ser vivida".

La copa "Fair Play" para premiar al equipo más correcto, fue entregada por el Presidente argentino, general Jorge Videla, al capitán del seleccionado local, Daniel Pasarella, en una cena de clausura del campeonato, que se realizó en un céntrico hotel de esta capital.

A la ceremonia asistieron también los otros dos miembros de la junta militar que gobierna a Argentina, almirante Emilio Eduardo Massera y brigadier Orlando Agosti; el Presidente de Bolivia, general Hugo Banzer Suárez; autoridades de la FIFA, dirigentes de los países que participaron en el torneo y miembros del cuerpo diplomático.

Los otros dos miembros de la junta militar que gobierna a Argentina, almirante Emilio Eduardo Massera y brigadier Orlando Agosti; el Presidente de Bolivia, general Hugo Banzer Suárez; autoridades de la FIFA, dirigentes de los países que participaron en el torneo y miembros del cuerpo diplomático.

liciales para acrecerse a los jugadores, quienes a duras penas lograron subir al omnibus que los trasladó a sus respectivos domicilios.

... — *Alas*